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N I E D E R S C H R I F T

der 6. Sitzung des Finanzausschusses der Stadtvertretung

Sitzungstermin: Dienstag, 01.09.2015
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr
Sitzungsende: 20:55 Uhr
Ort, Raum: Rathaussaal, 17087 Altentreptow, Rathausstraße 1,

Mitgliederzahl: 7
Anwesende:

Mitglieder
 Herr  Gerhard Quast
 Herr Dr. med. Norbert Müller-Sundt
 Herr  Heiko Schröder
 Herr  Thomas Kraft
 Frau  Christine Rienitz
 Herr  Mirko Renger
 Herr  Dirk Wanka  (ab 18:28 Uhr)

Verwaltung
 Herr  Volker Bartl
 Frau  Claudia Ellgoth
 Frau  Birgit Furth
 Frau  Silvana Knebler
 Frau  Yvonne Lieckfeldt

Stadtvertreter
 Frau  Silva Keitsch
 Herr  Lucas Schönherr

Einwohner
3 Einwohner

Gäste
 Frau  Stange, stellv. Kita-Leiterin AT
 Herr  Warnick, Elternratsvorsitzender Kita AT

Presse
 Frau Weinreich, Vertreter vom Nordkurier
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung und der Anwesenheit

 

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung  

3. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung des Finanzausschusses 
vom 16.02.2015

 

4. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung des Finanzausschusses 
vom 01.06.2015

 

5. Einwohnerfragestunde  

6. Kindertagesstätte Altentreptow: Essenpreise Vollverpflegung 01/BV/464/2015

7. Antrag der Musikschule Altentreptow/Demmin e.V. auf 
Entgeltermäßigung Tanzunterricht Fritz-Reuter-Haus

01/EV/465/2015

8. Antrag der CDU-Fraktion: Prüfung auf Möglichkeiten einer 
Einbindung vorhandener Ressourcen in Zusammenhang mit der 
Sanierung "Alte Apotheke"

01/BV/466/2015

9. Annahme einer Spende der Firma Komesker Energie Altentreptow 
1. Betriebsgesellschaft mbH & Co KG für die Sanierung  und den 
Umbau der historischen, denkmalgeschützten "Alten Apotheke" in 
der Oberbaustraße 21 in Altentreptow

01/BV/468/2015

10. Annahme einer Spende der Firma Komesker Energie Friedrichshof 
1. Betriebsgesellschaft mbH & Co. KG  für die Sanierung und den 
Umbau der historischen, denkmalgeschützten "Alten Apotheke" in 
der Oberbaustraße 21 in Altentreptow

01/BV/469/2015

11. Mitteilungen  

12. Anfragen  

Öffentlicher Teil:

TOP  1
Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Anwesenheit

Die Sitzung des Finanzausschusses wird von Herrn Quast eröffnet.
Die Mitglieder des Ausschusses wurden durch Einladung vom 21.08.2015 auf Dienstag, 
01.09.2015, 18:00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, eingeladen. 
Gegen die ordnungsgemäße Ladungsfrist wurden keine Einwände erhoben.
Tag, Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung wurden öffentlich bekannt gemacht.
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TOP  2
Änderungsanträge zur Tagesordnung

Herr Kraft stellt den Antrag, den TOP 21 in den öffentlichen Teil der Sitzung zu verlegen, da 
er der Meinung ist, dass die Feuerwehr von öffentlichem Interesse ist.
Frau Knebler erläutert, dass es sich hierbei aber um eine Auftragsvergabe handelt, die im 
nichtöffentlichen Teil zu behandeln ist.
Herr Kraft zieht seinen Antrag zurück.
Weiterhin stellt Herr Kraft den Antrag, den TOP 13 ebenfalls in den öffentlichen Teil zu 
verlegen, da hier großes öffentliches Interesse besteht.
Über diesen Antrag wird wie folgt abgestimmt:
1 Ja-Stimme
5 Nein-Stimmen
Damit bleibt der TOP 13 im nicht öffentlichen Teil.

TOP  3
Genehmigung der Niederschrift der Sitzung des Finanzausschusses vom 16.02.2015

Die geänderte Niederschrift vom 16.02.2015 wird einstimmig genehmigt.

TOP  4
Genehmigung der Niederschrift der Sitzung des Finanzausschusses vom 01.06.2015

Die Sitzungsniederschrift vom 01.06.2015 wird einstimmig genehmigt.

TOP  5
Einwohnerfragestunde

Es werden keine Fragen von den anwesenden Einwohnern gestellt.

TOP  6
Kindertagesstätte Altentreptow: Essenpreise Vollverpflegung
Vorlage: 01/BV/464/2015

Die Vorlage wird von Frau Ellgoth erläutert.
Herr Renger teilt mit, dass seine Fraktion die Höhe die die Eltern tragen sollen nicht 
akzeptieren kann.
Frau Rienitz fragt nach, ob hier schon Einsparmöglichkeiten geprüft wurden und ob 
ortsansässige Unternehmen mit einbezogen wurden. Sie ist ebenfalls der Meinung, dass die 
Kosten so nicht weitergegeben werden können.
Frau Ellgoth informiert, dass der Naturaleinsatz der geringste Anteil an den Kosten ist. Die 
Personalkosten sind der Knackpunkt. Mit der zuständigen Firma wurden bereits Gespräche 
geführt und die Stundenzahl wurde daraufhin um 2 Stunden täglich reduziert.
Frau Rienitz fragt weiter an, ob die Kosten nicht im Vorfeld exakter zu kalkulieren waren.
Frau Ellgoth gibt den Hinweis, dass diese Kalkulation nach Hinweisen durch den Landkreis 
erarbeitet wurde.
Herr Schröder fragt nach, ob es jetzt schon eine aktuellere Kalkulation gibt.
Frau Ellgoth teilt mit, dass die Kosten ständig im Auge behalten werden.
Herr Kraft legt den Standpunkt der CDU dar und teilt mit, dass die Kosten den Eltern nicht 
auferlegt werden können. Gleichzeitig fragt er nach, ob schon ein Deckungsvorschlag 
unterbreitet werden kann.
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Herr Bartl teilt mit, dass die Verwaltung nach Deckungsmöglichkeiten suchen wird, wenn sie 
dafür den Auftrag erhält.

Der Finanzausschuss empfiehlt einstimmig, die Essenpreise nicht zu erhöhen.

TOP  7
Antrag der Musikschule Altentreptow/Demmin e.V. auf Entgeltermäßigung 
Tanzunterricht Fritz-Reuter-Haus
Vorlage: 01/EV/465/2015

Die Vorlage wird von Frau Ellgoth erläutert.
Frau Ellgoth weist darauf hin, dass es sich um eine Empfehlungsvorlage handelt.
Herr Bartl informiert die Anwesenden über das Gespräch mit den Herren Behnke und Rohde.
Die CDU-Fraktion weist noch einmal darauf hin, dass sie gegen die neue Satzung für das 
Reuterhaus waren und befürwortet den Antrag der Musikschule.
Herr Quast fragt nach, ob die Musikschule gegenüber der Stadt ihre Finanzen bisher 
offengelegt hat.
Diese Frage muss Frau Ellgoth mit nein beantworten.
Frau Rienitz würde eine Ermäßigung für alle im Antrag genannten Personengruppen 
befürworten.

* Herr Wanka und Herr Warnick erscheinen um 18:28 Uhr.

Herr Renger teilt mit, dass die Verwaltung deutlich gemacht hat, dass Tanzen ein Sport ist. Er
schlägt folgendes vor: Kinder und Jugendliche frei analog den Sportstätten
Herr Renger weist des Weiteren darauf hin, dass seine Fraktion den Antrag ablehnen würde.
    
Über den Antrag wird wie folgt abgestimmt:
4 Nein-Stimmen
2 Ja-Stimmen
1 Enthaltung

TOP  8
Antrag der CDU-Fraktion: Prüfung auf Möglichkeiten einer Einbindung vorhandener 
Ressourcen in Zusammenhang mit der Sanierung "Alte Apotheke"
Vorlage: 01/BV/466/2015

Die Vorlage wird von Frau Knebler erläutert.
Die Verwaltung hat die Möglichkeiten der Nutzung der „Roten Schule“ geprüft. Es handelt 
sich ebenfalls um ein denkmalgeschütztes Gebäude. Für dieses Gebäude besteht keine 
Barrierefreiheit, die Voraussetzung für ein Verwaltungsgebäude ist.
Frau Knebler schätzt ein, dass die für den Anbau in der Oberbaustraße 21 benötigten Mittel in 
Höhe von 720.000 € auch für den Umbau in der „Roten Schule“ benötigt werden.
Herr Kraft fragt an, ob es für diese Maßnahme schon eine konkrete Kostenschätzung gibt.
Die Frage wird durch Frau Knebler mit nein beantwortet, da diese Kostenschätzung ebenfalls 
wieder mit Kosten verbunden sein würde.
Herr Quast regt an, dass eine weitere Nutzung dieses Gebäudes durch die Verwaltung geprüft 
werden sollte.
Herr Bartl informiert, dass dort z.Zt. 170 Kinder beschult werden. Eine Nutzung des 
Gebäudes durch Vereine wäre bspw. eine Option. 
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Über den Antrag wird wie folgt abgestimmt:
2 Ja-Stimmen
5 Nein-Stimmen
Damit ist der Antrag abgelehnt.

TOP  9
Annahme einer Spende der Firma Komesker Energie Altentreptow 1. 
Betriebsgesellschaft mbH & Co KG für die Sanierung  und den Umbau der historischen, 
denkmalgeschützten "Alten Apotheke" in der Oberbaustraße 21 in Altentreptow
Vorlage: 01/BV/468/2015

Die Vorlage wird von Herrn Quast erläutert.
Frau Rienitz fragt an, was mit der Spende wird, wenn die Sanierung nicht erfolgt.
Herr Bartl informiert die Anwesenden über die Gespräche zu dieser Thematik im 
Amtsausschuss und zur Meinungsbildung von Herrn Komesker.
Sollte dieser Fall eintreten, muss mit der Firma das Gespräch hinsichtlich einer anderen 
Verwendung geführt werden.
Herr Wanka weist darauf hin, dass es hier nicht um Mutmaßungen, sondern um die Annahme 
einer Spende geht.
Herr Kraft teilt mit, dass seine Fraktion die Spendenbereitschaft befürwortet, da dadurch der 
Eigenanteil der Stadt minimiert wird.

Der Finanzausschuss empfiehlt einstimmig die Beschlussfassung durch die Stadtvertretung.

TOP  10
Annahme einer Spende der Firma Komesker Energie Friedrichshof 1. 
Betriebsgesellschaft mbH & Co. KG  für die Sanierung und den Umbau der 
historischen, denkmalgeschützten "Alten Apotheke" in der Oberbaustraße 21 in 
Altentreptow
Vorlage: 01/BV/469/2015

Die Vorlage wird von Herrn Quast erläutert.

Herrn Quast spricht seinen Dank an die Firmen zur Spendenbereitschaft aus.

Der Finanzausschuss empfiehlt einstimmig die Beschlussfassung durch die Stadtvertretung.

TOP  11
Mitteilungen

Frau Furth gibt einen kurzen Überblick über den Erfüllungsstand zum Haushaltsplan per 
31.08.2015.

TOP  12
Anfragen

Es werden keine Anfragen gestellt.
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Ende öffentlicher Teil um 19:00 Uhr, Frau Weinreich und die sachkundigen Einwohner 
verlassen die Sitzung.

___________________________ ____________________________
gez. Quast gez. Furth
Ausschussvorsitzender Protokollführung
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